

## Berliner Platz: Initiative lobt Investition

Die Entscheidung der Stadt, mehr als 500.000 Euro in Projekte zur Verbesserung von Sicherheit und Sauberkeit zu investieren, wird durch die Initiative „Wir vom Berliner Platz“ ausdrücklich begrüßt.

Die Maßnahme unterstreiche die langjährigen Bemühungen der Ehrenamtlichen für eine zielgerichtete Weiterentwicklung der Innenstadt, sagt ihr Sprecher Juergen Hundemer. Besonders der Berliner Platz sollte von diesen Investitionen profitieren. Das sei der richtige Weg. Aus Sicht der Initiative benötigt der Platz ein neues Erscheinungsbild mit einer klaren Ordnungsstruktur. „Dazu gehören Oasen zum Ausruhen, grüne Inseln, funktionierende Brunnen und sichere Wege mit guter Beleuchtung.“ Im Zuge seiner Sanierung sei eine Aufwertung des Platzes dringend notwendig.

Themen wie Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit seien zuletzt besonders intensiv diskutiert worden. Seit über zehn Jahren engagiere sich die ehrenamtliche Initiative „Wir vom Berliner Platz“ für genau diese Ziele, betont Hundemer. „Dieser Platz hat für uns eine zentrale Bedeutung. An keiner Stelle in Ludwigshafen bewegen sich so viele Menschen wie hier.“ Täglich bevölkerten den Nahverkehrsknoten im Schnitt mehr als 40.000 Passanten. |ier